Gau Ammersee

Mannschaftsführerbesprechung mit Ehrungen

Am Donnerstag, den 25.05.2023 fand um 20:00 Uhr im Schützenstüberl der SV Schwoag Achselschwang die Mannschaftsführerbesprechung mit Ehrungen in der Rundenwettkampfsaison 2022/23 statt. Zu Beginn der Veranstaltung gedachte man in einer Schweigeminute an den im letzten Jahr verstorbenen Ralf Krenmayr, langjähriger Rundenwettkampfleiter Luftgewehr und an den verstorbenen Karl-Heinz Fünfer, langjähriger Berichterstatter in den lokalen Printmedien für den Schützengau Ammersee.

Im Anschluss wurde den erstplatzierten Mannschaften in ihrer jeweiligen Disziplin und Klasse eine Siegerurkunde überreicht. Die jeweiligen drei besten Schützinnen und Schützen in ihrer Klasse erhielten von den Rundenwettkampfleitern einen Pokal überreicht.

Für die neue Saison 2023/24 wurden für die jeweiligen Disziplinen die vorläufig vorgesehenen Wettkampftermine mit den Anwesenden abgestimmt und festgelegt.

Bei dem Punkt "Wünsche und Anträge" stellte Franz-Paul Mayr (Adlerhorst Hechenwang) den Antrag, bei den Auflageschützen den Schießbeginn von derzeit 19:00 Uhr auf 20:00 Uhr zu verlegen, da es auch noch arbeitende Schützen/innen gibt. Man einigte sich auf den Kompromiss 19:30 Uhr. Dies wurde einstimmig angenommen.

Reinhold Domes ging auf die einzelnen Punkte in der e-mail vom 23.05.23 des Schützenmeisters Jakl Stainer (FSG Dießen) ein. Dieser schlägt vor bei den LG-Auflageschützen, statt nur fünf, bzw. vier Mannschaften in einer Gruppe jeweils 7 bei derzeit 14 gemeldeten Mannschaften anzustreben. Weiterhin teilt er mit, dass sich die FSG Dießen noch in Abstimmung befindet, ob sie eine dritte Mannschaft Luftgewehr, eine Luftpistolenmannschaft sowie gegebenenfalls eine zweite Auflagemannschaft in der neuen Saison stellt. Dieser Entscheidungsprozess würde bis Ende Juni abgeschlossen sein und den Rundenwettkampfleitern im Gau mitgeteilt werden. In diesem Zusammenhang teilte er in seiner e-mail mit, dass die 2. LG-Mannschaft der FSG Dießen in die Bezirksliga aufgestiegen sei.

Rundenwettkampfleiter LG-Auflage Gerhard Werner gibt darauf zur Antwort, dass er derzeit noch keine Aussage darüber treffen könne, wie viele Mannschaften in den jeweiligen Gruppen sein werden, da er die endgültige Einteilung erst machen könne wenn er weiß wie viele Mannschaften in der neuen Saison teilnehmen werden. Bei 15 Mannschaften strebe er drei Gruppen an, bei 14 würde eine Abstimmung mit den Mannschaftsführern erfolgen.

Im Zusammenhang mit der Ankündigung des Jakl Stainer, eventuell eine LP-Mannschaft anzumelden, teilte Reinhold Domes mit, dass die LP-Mannschaft der SG Schmied von Kochel Greifenberg in die Bezirksliga aufgestiegen ist. Dafür steigt die LP-Mannschaft aus Riederau aus der Bezirksliga in die Gauliga ab und gleicht dies wieder aus. Bei den LG-Mannschaften wird der Stefanie Weigl ebenfalls erst eine geraume Zeit vor Saisonbeginn eine endgültige Einteilung möglich sein.

Erster Gauschützenmeister Marcus Schmidt bedankte sich bei den Rundenwettkampfleitern sehr herzlich. Er wünschte allen eine erholsame freie Wettkampfzeit und zu den Rundenwettkämpfen allen allzeit Gut Schuss.

Nachdem es keine Wortmeldungen mehr gab, bedankte sich Reinhold Domes bei der Gastgeberin Ingrid Kittel und deren Service-Team vom SV Schwoag Achselschwang, wünschte allen Teilnehmern bei den anstehenden Meisterschaften sowie bei den Rundenwettkämpfen viel Erfolg und einen guten Nachhausweg.

Stefanie Weigl Reinhold Domes Gerhard Werner